

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

إِنَّ عِدَّةَ الشُّهُورِ عِنْدَ اللَّهِ اثْنَا عَشَرَ شَهْرًا فِي كِتَابِ اللَّهِ يَوْمَ خَلَقَ السَّمَوَاتِ
وَالْأَرْضَ مِنْهَا أَرْبَعَةٌ حُرْمٌ ذَلِكَ الدِّينُ الْقَيِّمُ فَلَا تَظْلِمُوا فِيهِنَّ أَنْفُسَكُمْ
وَقَاتِلُوا الْمُشْرِكِينَ كَافَّةً كَمَا يُقَاتِلُونَكُمْ كَافَّةً وَاعْلَمُوا أَنَّ اللَّهَ مَعَ الْمُتَّقِينَ

وَقَالَ النَّبِيُّ ﷺ: يُكْفِرُ السَّنَةُ الْمَاصِيَةَ. أَفْضَلُ الصِّيَامِ بَعْدَ رَمَضَانَ شَهْرُ اللَّهِ
الْمُحَرَّمُ وَأَفْضَلُ الصَّلَاةِ بَعْدَ الْفَرِيضَةِ صَلَاةُ اللَّيْلِ،

Chers frères et sœurs musulmans,

Les mois sacrés sont au nombre de quatre : Zilkade, Zilhicce, Muharrem (trois mois consécutifs) et Recep. Ils sont appelés "sacrés" en raison de leur grande vertu et de la plus grande gravité des péchés commis durant cette période. Après le Ramadan, les mois les plus vertueux sont les mois sacrés, parmi lesquels le plus honoré est Muharrem. Le jour le plus honoré de Muharrem est le jour de Aşûre, qui est riche en respect et en faveur divine. Ce jour béni a été le théâtre de nombreux événements significatifs à travers l'histoire.

En ce jour, Allah CC a créé le Trône, le Kursî, les cieux, la terre, le soleil, la lune, les étoiles et le paradis. Adem (AS) a été créé et placé au paradis, et son repentir a été accepté ce jour-là. İbrahim (AS) est né ce jour-là et a été sauvé du feu de Nemrod. Moussa (AS) et son peuple ont été libérés de Pharaon ce jour-là, alors que Pharaon et son armée ont péri dans la mer. İsa (AS) est né ce jour-là et a été élevé aux cieux. L'arche de Nouh (AS) s'est posée sur le mont Cudi ce jour-là. Souleyman (AS) a reçu son royaume ce jour-là, et Younus (AS) a été libéré du ventre du poisson.

Yakoub (AS) a retrouvé la vue ce jour-là, et Yousouf (AS) a été retiré du puits. Eyyoub (AS) a trouvé la guérison ce jour-là, et la première pluie est tombée du ciel. Malheureusement, c'est également le jour où Hussein (R Anh) a été martyrisé à Karbala.

Chers croyants, Il est recommandé de jeûner le jour de Aşûre, bien que jeûner seulement le 10e jour soit déconseillé pour ne pas ressembler aux

pratiques des Juifs. Il est préférable de jeûner soit les jours du 9 et 10, soit les jours du 10 et 11.

Le Prophète Muhammad ﷺ a dit : **"Jeûnez le jour de Aşûre et différenciez-vous des Juifs en jeûnant un jour avant ou un jour après."** (Ahmed, I, 241; Bezzâr, no. 1052)

Nous devons nous efforcer de ne pas ressembler aux non-musulmans non seulement dans nos actes d'adoration, mais aussi dans tous nos comportements. Comme le Hadith nous enseigne : **"Celui qui ressemble à un peuple en fait partie."** (Ebû Dâvûd, Libâs, 4031)

Il est recommandé de passer ce jour béni en jeûnant, en visitant les proches, en s'occupant du savoir, en donnant l'aumône, en saluant les autres, en étant généreux envers la famille, en prenant un bain rituel, et en faisant des achats pour la maison avec l'intention de bénédiction.

Le Prophète ﷺ a dit : **"Celui qui traite sa famille et son ménage avec générosité le jour de Aşûre, Allah lui accordera la bénédiction et l'abondance dans sa subsistance tout au long de l'année."** (et-Tergîb ve'l-Terhîb, 2/116)

La tradition de préparer et de partager le dessert Aşure avec divers grains est une belle coutume, mais ce n'est pas un acte d'adoration ou de Sunna.

La mort tragique de Hussein (R Anh) à Karbala est une grande douleur, mais il est interdit par notre religion de se faire du mal au corps ou de pleurer d'une manière qui n'est pas conforme à la Sunna. Si un deuil devait être observé, ce serait d'abord pour le Prophète Muhammad ﷺ. Ce qui est demandé de nous, c'est d'aimer et de suivre les enseignements moraux de notre Prophète et de sa famille.

Je termine mon prêche avec un Hadith : **"Après le jeûne du Ramadan, le jeûne le plus vertueux est celui pratiqué pendant le mois sacré de Muharrem. Et en dehors des obligations, la prière la plus méritoire est la prière nocturne."** (Müslim, Sıyâm 202, 203; Nesâî, Kıyâmü'l-leyl, 6)